

## 滝根・常葉 合同のふるさと訪問



復興支援を兼ねた「ふるさと滝根会」「ふるさと常葉会」合同のふるさと訪問が、10月27日と28日の2日間、40人の参加で行われました。27日は「ふるさと常葉会」の設立25周年記念事業として、こどもの国ムシランドに建立した記念碑の除幕式を実施。両ふるさと会と、地元のふるさと常葉交流会の会員などが出席し、記念碑に刻まれた「震災、原発からの復興を祈る」のメッセージに復興への決意を新たにしました。その後、星の村ふれあい館で、地元協力会員も交えての交流会が盛大に行われ、28日には滝根町の観光と文化まつりを見学し、ふるさとを後にしました。



## 芦沢でウォーキング大会

「元気なたむら復興支援事業」による船引町芦沢地区のウォーキング大会が10月28日、芦沢運動場をスタート地点として開催されました。約350人が参加した今回の大会は、芦沢小学校で生き生き健康体操を行うコースもあり、参加者は秋らしい陽気の中、紅葉を見ながら心地よい汗を流していました。また、ウォーキング終了後は参加者全員で懇親会を行い、親睦を深めました。

## チームでタスキをつなぐ



第36回田村市ビートル駅伝大会が11月3日、小学生の部22チーム、中学生の部9チーム、高校生・一般の部21チームの計52チームの参加で開催されました。選手の皆さんは、常葉行政局駐車場前を午前10時に一斉スタートし、8区間(小学生は10区間)16.5kmのゴールを目指してタスキをつないで走り切りました。

- 総合優勝 HO→PE A (常葉町) 写真右
- 小学生の部 優勝 郡山陸上スポーツ少年団A (郡山市) 準優勝 薫ファイターズ (郡山市)
- 中学生の部 優勝 チーム一走専心 (常葉町) 準優勝 常葉中男子バスケットボール (常葉町)
- 高校生・一般の部 優勝 HO→PE A (常葉町) 準優勝 なでしこジャパン (郡山市)



## 会津ころり三観音・圓藏寺を巡る



船引公民館主催の移動学習が10月30日に行われ、中町長寿会の会員15人が参加しました。会津が生んだ医聖・野口英世の母「シカ」がお参りした中田観世音(新鶴村)、巨木に刻まれた仏像の立木観音(会津坂下町)、名工左甚五郎の作と伝える「隠れ三猿」の彫刻で有名な鳥追観音(西会津町)を参拝し、住職の説法や御祈禱に、参加した皆さんは感激していました。

## 異国の文化を体験



大越の女性学級は11月11日、5学級合同の視察研修会を行いました。ブリティッシュヒルズを訪れ、12~18世紀のイギリス建築のマナーハウスを見学。重厚な調度品の数々を見たり、触れたりして、異国文化を満喫してきました。

## 「福島常葉会」が訪問



福島常葉会員9人が10月20日に常葉町を訪れ、スカイパレスときわで、地元のふるさと常葉交流会員と懇親を深めました。懇親会終了後は、平成22年度に大滝根川の河川敷(常葉体育館裏)に植樹した「桜の苗」を確認、帰路につきました。

## 心と体をリフレッシュ



日頃の運動不足の解消と心のリフレッシュを目的に、「ヨガ教室」を開きました。このヨガ教室は、都路・常葉の両公民館と都路保健委員会の合同開催で、9月から6回シリーズで行いました。

参加者からは「これから冬にかけてヨガを取り入れ、毎日元気に過ごしたい」という感想が聞かれるなど、大変好評でした。

## オリジナルのグラス作り



都路公民館のチャレンジ教室が10月7日に開かれ、ペイントグラス作りに親子で挑戦しました。子どもたちは、ガラスのコップに自分の好きなキャラクターや動物の絵を描き、思い思いの作品を作っていました。作品は、どれも飾って置きたいくらいの素晴らしい出来栄で、子どもたちは、お互いに見せ合うなど大満足な様子でした。